

Herbstlager 2024 in Engelberg

«Können wir nicht zwei Wochen im Herbstlager bleiben?» Die Stimmung im Lager war so wunderbar, dass wir alle gerne etwas länger geblieben wären. Trotz Regenwetter verbrachten wir eine lustige und abwechslungsreiche Woche unter dem Thema «Zirkus» im Lagerhaus «Juhui» in Engelberg.

Das eingespielte Leiterteam hatte für die Kinder tolle Aktivitäten wie Schnitzeljagd, Akrobatikübungen, Bastelarbeiten, Schatzsuche und Vieles mehr vorbereitet. Ausserdem gab es tolle Abendprogramme mit Casino, Kinoabend, Schlag den Leiter und natürlich dem bunten Abend, der mit dem Spiel «Wer stiehlt uns die Show?» ein unvergleichlicher Programmpunkt in der Lagerwoche bildete.

Ein weiterer Höhepunkt war das Freitagnachmittagsprogramm. Wir besuchten gemeinsam den Sport- und Freizeitpark in Engelberg und gingen dort Eis laufen. Mit dem traditionellen Lagerfeuer mussten wir uns endgültig auf das nahende Ende der Lagerwoche einlassen. Im Regen bereiteten die Leiter das Lagerfeuer vor, während die Kinder gemeinsam mit dem restlichen Leiterteam Lieder sangen und einander die schönen Erlebnisse vom Lager erzählten.

Die Kinder lobten unser Küchenteam, das so fein für alle gekocht hatte und das Leiterteam, das ein so tolles Angebot für die Kinder zusammengestellt hatte und für die Kinder jederzeit da war. Belohnt mit so viel Lob sind wir Leiter stolz auf die erbrachte Leistung.

Herzlichen Dank dem Leiterteam für ihren unermüdlichen Einsatz zum Wohle der Kinder und der Gemeinschaft im Herbstlager. Wir freuen uns schon wieder auf den nächsten Herbst, wenn wir wieder eine Woche zusammen verbringen können.

10.10.24 Karin Felder

Einige Fotos sowie die Lagerberichte sind in der Kirche im Kidscorner aufgestellt. Ausserdem finden Sie die Berichte und weitere Fotos auf unserer Homepage:

www.kirchgemeinde-wangen.ch > Kinder/Jugend > Herbstlager

